



## COMUNICADO

### *Gobierno de Gibraltar*

## **El Ministerio de Igualdad celebra el Mes del Orgullo**

Gibraltar, 1 de junio de 2024

El Ministerio de Igualdad está deseando volver a celebrar el mes del Orgullo este junio. Este mes se celebra en muchos países del mundo y busca promover una mayor visibilidad e igualdad para la comunidad LGBTQ+.

El Mes del Orgullo se estableció para honrar a los participantes en los disturbios de Stonewall, en Nueva York, el 28 de junio de 1969, fecha se considera fundamental para el movimiento de apoyo a los derechos de los homosexuales. Por ello, el 28 de junio es también una fecha importante para la comunidad LGBTQ+.

El Gobierno de Gibraltar conmemorará el mes del Orgullo visible y coloridamente, como en años anteriores. Las banderas arco iris se izarán los días 1 y 28 de junio en la frontera terrestre y en el número 6 de Convent Place. También ondearán banderas arco iris durante el mes del Orgullo en el exterior del Hospital de San Bernardo, las oficinas de la Agencia de Servicios Sociales (Care Agency) y el cuartel general de la Policía Real de Gibraltar (Royal Gibraltar Police, RGP) en New Mole House. El Ministro de Igualdad, Christian Santos, también exhibirá una bandera en su despacho y en el Ministerio durante todo el mes.

El Castillo Moro (Moorish Castle) volverá a iluminarse con los colores del arco iris LGBTQ+ el 22 de junio para marcar la Marcha del Orgullo y el 28 de junio para conmemorar los disturbios de Stonewall.

Una vez más, el Gobierno de Gibraltar se unirá y apoyará a la Marcha del Orgullo, que este año se celebrará el 22 de junio. La marcha, organizada por el Comité LGBTQ+, se celebrará en la Explanada (Casemates Square). Habrá diversos puestos de información de organizaciones no gubernamentales y benéficas, así como de departamentos gubernamentales, incluido el Ministerio de Igualdad.

El Ministro de Igualdad, Empleo, Cultura y Turismo, Christian Santos, señaló: “Espero con impaciencia todas las celebraciones y actos programados con motivo del mes del Orgullo. Hemos recorrido un camino muy largo desde la creación del Ministerio de Igualdad en 2011. Este Ministerio ha liderado una serie de cambios legislativos históricos, entre los que destacan la Ley de Uniones Civiles de 2014 y la Ley de Modificación del Matrimonio Civil de 2016. Los cambios legislativos efectuados por el Gobierno de Gibraltar son fundamentales para garantizar la protección de los derechos humanos, independientemente de la orientación sexual o la identidad de género. Dicho esto, lograr un cambio cultural y promover valores fundamentales de respeto e inclusión es igual de importante y una tarea que nos incumbe a



## COMUNICADO

todos. En nuestra comunidad no hay lugar para ningún tipo de homofobia, bifobia o transfobia y todos podemos contribuir a garantizar que no toleramos ningún comportamiento discriminatorio ni discurso de odio. Todos queremos vivir en una sociedad segura, respetuosa e integradora. Por lo tanto, todos debemos poner de nuestra parte para garantizar que todos nuestros compatriotas gibraltareños disfruten de estos beneficios, independientemente de su identidad de género u orientación sexual.

Me gustaría animar a que se apoye la Marcha del Orgullo, que se celebra el 22 de junio, para que podamos comunicar con fuerza nuestro apoyo a la comunidad LGBTQ+”.

### **Nota a redactores:**

**Esta es una traducción realizada por el Servicio de Información de Gibraltar. Algunas palabras no se encuentran en el documento original y se han añadido para mejorar el sentido de la traducción. El texto válido es el original en inglés.**

Para cualquier ampliación de esta información, rogamos contacte con Servicio de Información de Gibraltar

Miguel Vermehren, Madrid, [miguel@infogibraltar.com](mailto:miguel@infogibraltar.com), Tel 609 004 166

Sandra Balvín, Campo de Gibraltar, [sandra@infogibraltar.com](mailto:sandra@infogibraltar.com), Tel 637 617 757

Eva Reyes Borrego, Campo de Gibraltar, [eva@infogibraltar.com](mailto:eva@infogibraltar.com), Tel 619 778 498

Web: [www.infogibraltar.com](http://www.infogibraltar.com), web en inglés: [www.gibraltar.gov.gi/press](http://www.gibraltar.gov.gi/press)

Twitter: [@InfoGibraltar](https://twitter.com/InfoGibraltar)



## PRESS RELEASE

Date: 1<sup>st</sup> June 2024

---

### Ministry of Equality Marks Pride Month

The Ministry of Equality looks forward to marking Pride month once again this June. This month is celebrated in many countries across the world and aims to promote greater visibility and equality for the LGBTQ+ community.

Pride month was established to honour those involved in the Stonewall riots in New York on the 28<sup>th</sup> June 1969 which is considered a pivotal moment in the Gay rights movement. Therefore, 28<sup>th</sup> June is also a very important date for the LGBTQ+ community.

His Majesty's Government of Gibraltar will again be commemorating Pride month in visible and colourful ways as in preceding years. Rainbow flags will be raised on the 1<sup>st</sup> June and 28<sup>th</sup> June at the land frontier and at No. 6 Convent Place. Rainbow flags will also be flown during Pride month outside St. Bernard's Hospital, outside the offices of the Care Agency and at the Royal Gibraltar Police headquarters at New Mole House. The Minister for Equality and his Ministry will also be displaying a flag at their offices for the duration of the month.

The Moorish Castle will again be brightly lit up with the LGBTQ+ rainbow colours on the 22<sup>nd</sup> June to mark the Pride March and on the 28<sup>th</sup> June to mark the Stonewall riots.

HM Government of Gibraltar will also be joining and supporting the Pride March which this year will be held on the 22<sup>nd</sup> June. The March is being organized by the LGBTQ+ Committee and will be held at Casemates Square. There will be a number of information stalls from organisations and charities as well as from Government departments, including the Ministry of Equality.

Minister for Equality, Employment, Culture and Tourism, the Hon Christian Santos GMD MP, said: "I very much look forward to all the celebrations and events planned to mark Pride month. We have come a very long way since the creation of the Ministry of Equality in 2011. This Ministry has led on a number of landmark legislative changes including most notably the Civil Partnership Act in 2014 and the Civil Marriage Amendment Act in 2016. Legislative changes effected by HM Government of Gibraltar are fundamental to ensure that human rights are protected regardless of sexual orientation or gender identity. That being said, effecting cultural change and promoting core values of respect and inclusion is just as important and a task that falls to all of us. There is no room for any kind of homophobia, biphobia or transphobia in our community and we can all play a part in ensuring that we do not tolerate any discriminatory behaviour or hate speech. We all want to live in a safe, respectful and inclusive society. Therefore, we must all play our part in ensuring that all our fellow Gibraltarians enjoy these benefits irrespective of their gender identity or sexual orientation. I



would like to encourage support for the Pride March which takes place on 22<sup>nd</sup> June so that we can powerfully communicate our support for the LGBTQ+ community.”

ENDS